

# *L'ODEPA mise sur la coopération de Cuba*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- Neven Ilic, président de l'ODEPA, l'organisation sportive panaméricaine, a exprimé à La Havane son intérêt de donner un nouveau souffle à la coopération avec Cuba. Le président de l'ODEPA a fait ces déclarations ce mercredi au cours d'un entretien avec José Ramon Fernandez, président du Comité olympique de Cuba.

Ce dernier a souligné de son côté que cette visite contribuera sans aucun doute au développement du sport en Amérique Latine. « Concrètement pour Cuba, c'est très avantageux de réaliser des activités en commun avec l'ODEPA » a-t-il ajouté.

Neven Ilic considère Cuba comme un exemple de la manière dont un pays doit développer le sport. « Cuba peut aider d'autres pays de la région dans divers secteurs techniques du sport d'élite » a-t-il signalé.

Dans cette visite à Cuba, le président de l'ODEPA est accompagné d'Ivar Sisniega, secrétaire général de cette organisation régionale. Neven Ilic et Ivar Sisniega doivent aussi s'entretenir avec d'autres autorités du sport cubain et visiter les laboratoires de contrôle antidoping de La Havane et d'autres installations.



**Radio Habana Cuba**